
沙头街道关于深圳市福田区第八届人民代表
大会第二次会议代表建议第 20220089 号
《关于将泰然四路打造成时尚大道的

建议》的答复

市交通运输局福田管理局：

刘一平等 14 名代表提议的《关于将泰然四路打造成时尚大

道的建议》已收悉，经现场调研，现将我办意见反馈如下：

关于车道、人行道美化方面：一是建议对车道、人行道进行

整体提升改造，修复破损路面或铺设透水沥青。二是根据行人通

行需求，重新规划人行道斑马线。三是建议更新道路设施，完善

破旧的标识、标线、标牌，更换隔离护栏等。

福田区沙头街道办事处

2022 年 6 月 14 日


